

Ini 6 Keutamaan Sholat Jamaah, Selain Mendapat 27 Derajat Pahala

written by Ahmad Khalwani, M.Hum



Sholat adalah ibadah yang utama dalam Islam. Karena sangat utamanya ini, orang Islam tidak diperkenankan meninggalkan sholat dalam keadaan apapun, sakit keras, cuaca dingin dan lain sebagainya. Dan perlu diketahui bahwa sholat adalah amal penentu diterimanya amal ibadah kita kelak. Jika sholatnya diterima maka amal ibadah lainnya diterima begitupun sebaliknya. Tentu keutamaan sholat ini akan menjadi bertambah-tambah apabila dilaksanakan secara berjamaah. Dan ini 6 keutamaan sholat jamaah.

Sebagaimana telah banyak diketahui bahwa salah satu keutamaan melakukan sholat berjamaah adalah dilipatgandakannya pahala. Apabila sholat sendirian mendapat satu pahala dan apabila dilakukan secara berjamaah akan mendapatkan 27 pahala. Dan ini berdasarkan Hadis Nabi Muhammad

صَلَاةُ الْجَمَاعَةِ أَفْضَلُ مِنْ صَلَاةِ الْفَدِّ بِسَبْعٍ وَعِشْرِينَ دَرَجَةً

Artinya: “Shalat berjamaah lebih utama dua puluh tujuh derajat dibandingkan sholat sendirian” (HR: Bukhari dan Muslim)

Selain karena akan mendapat 27 derajat pahala ini, sebenarnya ada 6 keutamaan sholat jamaah yang perlu diketahui. Dalam kitab [Taqrirat al-Sadidah](#) karya Hasan

bin Ahmad al-Kaf, diterangkan bahwa ada 6 keutamaan sholat jamaah.

Pertama, dibebaskan dari siksa api neraka. Sebagaimana diketahui alasan utama orang Islam melakukan sholat, selain karena menjalankan perintah Allah dan Rasulnya, untuk agar terhindar dari siksa api neraka yang amat mengerikan. Sebagaimana keterangan di atas, apabila ibadah sholatnya diterima Allah maka ibadah yang lain akan diterima pula. Itu artinya kalau ibadah sholatnya diterima otomatis akan terbebas dari api neraka

Kedua, diterima sholatnya. Sebagaimana diketahui bahwa dalam melaksanakan sholat, orang Islam wajib mengetahui syarat dan rukun sholat. Namun demikian apabila dilaksanakan secara berjamaah pasti sholatnya akan diterima karena apabila kita ada kekurangan dalam pengetahuan tentang sholat maka hal ini sudah ditanggung oleh Imamnya.

Ketiga, pahalanya berlipat ganda.

Keempat, bebas dari [sifat munafik](#).

Kelima, dosanya diampuni.

Keenam, terhindar dari rasa was-was dan godaan setan.

Demikianlah 6 keutamaan sholat jamaah, semoga kita bisa istikamah melaksanakannya, Amin.